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Ancora operativa l’indennità di marcia?

Sono un affezionato lettore di Poliziamoderna e volevo complimentarmi con la scelta di pubblicare
ogni mese un inserto di approfondimento su questioni di interesse professionale. All’interno del
numero dello scorso novembre ho trovato ad esempio particolarmente interessante quello sul
Trattamento economico della Polizia di Stato, in cui si fa riferimento all’operatività dell’indennità di
marcia e al compenso per i servizi continuativi di controllodel territorio, che ritenevo al contrario
fossero stati in qualche modo aboliti. Potrei averne conferma? N.G.

Abbiamo direttamente rivolto il suo quesito all’autore dell’inserto, il dott. Antonio Di Blasio,

...

Consultazione dell'intero articolo riservata agli abbonati
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